

令和4年8月2日

関係者各位

社会福祉法人安全福祉会

理事長 小倉 昌行

『養護老人ホーム清和の里』における新型コロナウイルス感染症の終息について

この度は当施設で発生しました新型コロナウイルス感染症クラスターにつきまして、皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけし、心より深くお詫び申し上げます。

7月15日に確認されました新型コロナウイルス感染症ですが、7月23日以降、新たな陽性者は確認されておらず、また陽性となりましたご利用者様や職員の治療および健康観察期間を経て状態の安定を確認、隔離解除を終えたことから、管轄保健所指示のもと8月2日をもって、当施設の新型コロナウイルス感染症クラスターの終息とすることをご報告いたします。

また、この度のクラスター発生に際し、各方面からのご指導やご支援、多くの方々の心温まるお言葉をいただきましたこと、心からの感謝を申し上げます。

全国的な新型コロナウイルス感染症の拡大は予断を許さない状況です。皆様に安心してご利用していただけるよう、より一層の感染予防策の強化に尽力してまいりますので、今後におきましても、ご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。